



► “SHEINBAUM, CAPITANA DEL BARCO 12 MÁS GRANDE DEL MUNDO”: CCE

El gobierno apuesta por inversión, destaca CCE

“SI MÉXICO fuera un barco, Sheinbaum sería la capitana del 12º barco más grande del mundo”, aseguró Cervantes Díaz

ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrarepública.mx

Luego de afirmar que la apuesta del actual gobierno es muy grande por la inversión, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes Díaz, hizo una analogía donde aseguró que, si las economías del mundo fueran barcos, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo sería la “capitana” de la 12.

“Lo único que les puedo decir es que nuestra presidenta, si los países fueran un barco, sería la capitana del doceavo barco más grande del mundo, en sentido figurado, ¿no? De ese tamaño es nuestra economía. El doceavo barco más grande del mundo, económicamente, entonces, la expectativa es grande”, sostuvo el líder empresarial previo a ingresar al CEO Dialogue que el gobierno de México celebra en Palacio Nacional con empresarios nacionales y de Estados Unidos.

Con protestas de cientos de trabajadores a las afueras de Palacio Nacional que bloquearon todos los accesos, Cervantes Díaz dijo que la apuesta es muy grande de que llegue inversión al país y eso será el reflejo del desarrollo.

“La apuesta es muy grande a la inversión, del tamaño que llegue a la inversión, de ese tamaño es el crecimiento, la genera-



El presidente del Consejo dijo que la inversión en el país se reflejará en su desarrollo. **Especial**



FRANCISCO CERVANTES DÍAZ

Presidente del Consejo Coordinador Empresarial

Ha sido el mejor negocio que ha hecho México. Las economías ya muy integradas, la parte manufacturera, la capacidad industrial que México ha desarrollado en los últimos 30 años es impresionante”.

ción de empleos, pues todo se multiplica”, dijo, a la par que sostuvo que eso también fortalecerá el peso.

Sobre la reforma judicial, se mostró optimista, pues dijo que se han logrado movimientos en más leyes secundarias después de una mesa de diálogo que tuvo con legisladores, por ello dijo que lo importante es ver hacia adelante, porque además este encuentro empresarial abonará a las propuestas.

“En las pláticas que hemos tenido con la presidenta es como ir armonizando las

normas, las regulaciones, las políticas públicas con la región siendo como región, somos los más grandes del mundo apostándole a otras regiones no competitivas, pero también a la integración con el sudeste y con el centro y sudamericano”, sostuvo.

Además, agregó que el tratado comercial “ha sido el mejor negocio que ha hecho México. Las economías ya muy integradas, la parte manufacturera, la capacidad industrial que México ha desarrollado en los últimos 30 años es impresionante, entonces tenemos cómo responder”. •